

AVENTURE ▽

Débuts difficiles en Arctique pour Hubert et Dansercoer

L'expédition *Compaq Pole II* menée par Alain Hubert et Dixie Dansercoer sur l'océan Arctique n'a pas débuté sous de très bons auspices. Si la température au départ, dimanche soir, était plutôt... clémente (- 40°C), une tempête est rapidement venue stopper la progression des deux hommes, contraints à se réfugier sous leur tente après avoir accompli 4,5 km. Ajoutez à cela deux onglées dont souffre Alain Hubert, et vous aurez compris que le moral n'est pas au beau fixe...

L. M.